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磯辺第一中学校 

磯辺第二中学校 統合準備会 

磯辺地区では、「磯辺地区学校適正配置地元代表協議会」の真摯な協議を踏まえ、磯辺第一 

中学校と磯辺第二中学校の統合が決まり、平成２５年４月に統合新設校として開校することにな

りました。 

この決定を受け、昨年１１月２４日に「磯辺第一中学校・磯辺第二中学校統合準備会」が 

発足し、統合校の円滑な開校に向けて準備を進めていくことになりました。 

このお知らせは、「磯辺第一中学校と磯辺第二中学校統合準備会」での協議内容について、 

保護者や地域の皆様へお知らせするためのものです。今後も準備会の協議に合わせて継続 

して発行してまいります。 

  

   

 ６月２２日（金）午後１時３０分から、磯辺第二中学校会議室にて、第３回統合準備会を開催しま

し た 。 統 合 準 備 会 は 統 合 対 象 校 の 職 員 、 保 護 者 や 地 域 の 代 表 、 教 育 委 員 会 職 員 で 構 成 

されています。会長は磯辺第二中学校の鈴木校長、副会長は磯辺第一中学校の清水校長、磯辺第一中

学 校 区 青 尐 年 育 成 委 員 会 の 石 塚 会 長 、 磯 辺 第 二 中 学 校 区 青 尐 年 育 成 委 員 会 の 別 所 会 長 

です。      

＜磯辺第一中学校・磯辺第二中学校統合準備会委員＞（敬称略） 
氏 名 役   職 氏 名 役   職 

石塚 浩子 磯辺第一中学校区青尐年育成委員会会長 金田 幸恵 学校財務課 調達係長 

別所 康宏 磯辺第二中学校区青尐年育成委員会会長 衣鳩 和敏 学校施設課 施設係長 

清水 幸子 磯辺第一中学校 校長 大井  力 学事課    学務係長 

山岸  彰 〃    教頭 中川 修一 教職員課   管理主事 

武田 彰彦 〃    教務主任 髙山 洋夫 指導課      主任指導主事 

鈴木 芳朗 磯辺第二中学校 校長 三橋 和生 保健体育課  課長補佐 

渡邉 英夫 〃    教頭 池田 亘宏 企画課      主幹 

鶴岡 寛樹 〃    教務主任 小口 祐司 企画課      主査 

田中 里美 磯辺第一中学校 保護者会副会長 山﨑 二朗 〃       主査補 

平野 宜子 〃        副会長 安井   忍 〃       主査補 

川手ますみ 磯辺第二中学校 保護者会会長 

 合阪あゆみ 〃    統合準備委員長 

中学校の統合準備に関する情報提供の上から、磯辺第一小学校・磯辺第二小学校・磯辺第三 

小学校・磯辺第四小学校の保護者代表（各校１人）にも陪席いただいています。              

 

 

 

 

 

統合準備会では、平成２５年４月の開校に向け、子どもたちのより良い教育環境づくりについ

て協議を行っています。具体的には、統合前の交流活動や統合校の教育内容、校舎の改修、通学

路の安全確保、制服等について、情報交換と協議を行います。 

学校や保護者会それぞれが、統合に向けての課題を適宜検討・調整し、報告します。 

統合準備会とは… 

 

第３回統合準備会が開催されました 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
第３回準備会では、会長、副会長、教育委員会の 

あいさつの後、次のことについて協議しました。 

以下は、その概要です。 

ア 統合準備会の役割とスケジュール等について 

統合準備会の役割や校舎の改修スケジュールの 

予定等が再確認されました。 

統合中学校の校舎となる現磯辺第一中学校は、 

平成２４年度は改修のための設計、２５年度は 

改修工事が実施される予定です。 

また、２６年度以降の改修校舎への移転までは、 

現磯辺第二中学校が仮校舎となります。 

そのため、２４年度に磯辺第二中学校の教室の 

修繕を行います。 

イ 開校に向けた準備について 

  開校に向けて準備を進めるべき事柄が確認され 

た後、進捗状況の報告がありました。 

（１）学校から 

○日課時程や定期テスト、通知表の形式等 

 について、両校の先生方が合同で検討を 

重ねています。 

○２５年度入学生から着用となる「制服」 

についてアンケートを実施しています。 

 （２）保護者会から               

両校で打合せの日程を調整し保護者会会則 

や組織などのすり合わせを行っています。 

 

 

 

ウ 校名の選定に向けて  

                                        ５月いっぱい「校名アンケート」が実施され、 

           保護者や地域の方から多くの校名案が寄せら 

れました。 

今後、教育委員会の校名検討委員会、教育委 

員会会議を経て内定され、最終的には市議会 

において決定されます。 

１２月には校名をお知らせできる予定です。 

         制服サンプル 

＜清水副会長＞（磯辺第一中学校校長） 

生徒・保護者・学校・地域のだれにとっても「統

合して良かった。」と思えるような学校になるよ

う、準備を進めていきたい。制服や通学カバンの

選定、教育課程のすり合わせ等、両校が連携を取

り合って、生徒に支障がないよう進めていきたい。 

＜企画課主幹＞ 

この準備会は、統合に向けて円滑に準備が進むよ

う、意見交換を通じて、情報と認識の共有を図るこ

とを目指している。子どもたちにとって「夢と希望

がもてる学校」にするために、委員の皆様のご協力

をお願いしたい。  

 
＜鈴木会長＞（磯辺第二中学校校長） 

統合準備会も３回目となる。来年４月の開校に

向け、教育課程については、７０項目にわたる内

容をスケジュールを作成し、検討を始めている。

子どもたちのために教育環境の充実を図っていき

たい。 

 

＜石塚副会長＞（磯辺第一中学校区青尐年育成委員会会長） 

 地域としては、今後青尐年育成委員会の組織統合

に向けて準備していく予定である。子どもたちにと

ってより良い学校となるよう、地域としても支援し

ていきたい。 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-5908  

FAX 043-245-5988 
 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホーム 

ページでもご覧になれます。 

市役所のホームページの『サイト内検索』 

に「適正配置」と入力してご覧ください。 

【今後の予定】 
 

第４回準備会 平成２４年１０月 

 

第５回準備会 平成２５年 ２月 

 

※学校間、保護者組織間の打ち合わせ 

は随時行う予定です。 

 

 

＜別所副会長＞（磯辺第二中学校区青尐年育成委員会会長） 

サマーキャンプの後、青尐年育成委員会の組織統

合に向けて準備するとともに、地域としても子ども

たちを見守りながら進めていきたい。 

第３回準備会での協議内容 


